

2.

¿Qué papel debería jugar un CERT en la futura Estrategia Española de Ciberseguridad?

CENTRO CRIPTOLÓGICO NACIONAL-CCN



“Dentro de una futura Estrategia Española de Ciberseguridad, tal y como ocurre en numerosos países de nuestro entorno, un CERT Gubernamental/Nacional, debería proporcionar la capacidad nacional de respuesta a incidentes en los sistemas de las administraciones públicas y, en colaboración con otros organismos, en las empresas consideradas estratégicas tanto porque dispongan de patrimonio tecnológico español como porque operan infraestructuras esenciales para el

funcionamiento de España, desarrollando y manteniendo los Sistemas de Alerta Temprana y una Red de intercambio de Información sobre Ciberseguridad.

De igual modo, coordinaría las actividades operativas de defensa de las capacidades de respuesta de las distintas AAPP y los distintos CERTs sectoriales, autonómicos o privados, así como los ISPs. Debería establecer relaciones de coordinación con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para conseguir optimizar la persecución del delito y mejorar las capacidades de defensa. Asimismo, debería cubrir la responsabilidad de coordinar la capacidad de respuesta ante ataques sobre los sistemas que manejan información clasificada u otros de especial sensibilidad”.